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金管マーチングバンド大会の参加辞退について 

 

 金管マーチングバンドの大会参加につきまして、急なお願いにもかかわらずアンケートに多数

のご回答をいただきまして誠にありがとうございました。また、自由意見欄にも丁寧なメッセー

ジをいただき、感謝申し上げます。 

 頑張ってきた子供たちの思いのためにも参加させたい、参加させたい思いはあるが現状では不

安が大きい、会場に行かせるのは避けたい等々、皆様お一人お一人の声をすべて読ませていただ

きました。いずれのお考えも十分理解できるものでありました。また、ありがたいことに親子で

話題にしていただき、子供たちの思いをお伝えいただく記述も多数ありました。参加したい、参

加したい気持ちはあるが不参加も納得できる、できれば見合わせたい等、子供たちの様々な思い

も知ることができました。 

 大会主催者より、この週末に「（八王子会場で）無観客で実施する」との決定連絡を受けました。

（２４日（火）に発表される予定でしたが前倒しで連絡がありました。）学校といたしましては、

現在の感染拡大状況を鑑みますと、八王子会場への参加による感染リスクの高まりは排除できず、

保護者の皆様のアンケートも含めて熟慮の結果、たいへん残念ではありますが今大会への参加を

辞退することにいたしました。会場で実施されるため映像審査もありません。 

 現状を見ますと、１学期までの状況とは異なり荒川区内におきましても小中学生の感染事例が

日々報告されています。長時間のバス移動や人との接触機会の増加により万一感染者が出た場合、

子供たちはもとよりご家族、医療機関も含めて大きな負担を強いることになります。そのリスク

を少しでも下げることは、私たちにできる社会貢献の一つでもあると思います。子供たちの思い

や、応援してくださる保護者の皆様のお気持ちをお察しして余りあるところではありますが、苦

渋の選択にご理解をいただきますよう、平にお願い申し上げます。 

 なお、アンケートの中にもありました「何らかの形での発表の場」につきまして、まずは１０

月の運動会で披露することを計画しています。また、「金管引き継ぎ集会」につきましても、保護

者の皆様の参観を想定して準備を進めてまいります。 

「全校で心と力を合わせて一つのものを作り上げる」という金管マーチングバンド活動の理念

は変わりません。これまでの練習の意義も変わりません。運動会で皆様にご覧いただくことを次

の目標として、気持ちも新たに２学期をスタートできるよう準備を進めてまいります。 

 子供たちには本日登校時に同様の話をし、この通知を持ち帰ってもらいます。ご家庭におかれ

ましては子供たちの様々な思いを受け止めていただきますとともに、２学期からの学校生活を少

しでも前向きに始められるよう、ご助言と応援をいただければ幸いです。 

 

 

※２４日（火）以降の金管活動はお休みにします。登校はありません。汐入小学校をお借りして

の公開練習会も行いません。 

 ただし、２４日（火）・２５日（水）の２日間、相談ごとや、宿題や自習の補助、図書館利用に

対応できるように教員が教室で待機します。金管活動の時間帯として設定していました８：４０

～１０：４５の間に実施しますので、希望する人は８：２５～８：４０の登校時間帯にあわせて

登校してください。 

希望者の利用ですので欠席連絡は不要です。登校した子供たちは１０：４５に下校します。登

下校時間帯に合わせて交通誘導員さんの配置があります。 


